

**Aena**



*Aeropuerto de Gran Canaria*

### NOTA DE PRENSA

#### **El Aeropuerto de Gran Canaria pondrá en funcionamiento mañana jueves una nueva sala de llegadas para vuelos interinsulares**

Cuenta con 3.500 metros cuadrados de superficie y está situada junto a la actual sala de recogida de equipajes para pasajeros procedentes de otras islas

**03-nov-04-** El Aeropuerto de Gran Canaria pondrá en servicio mañana jueves una nueva sala de recogida de equipajes de vuelos interinsulares, que se encuentra junto a la actual sala de llegadas para pasajeros de otras islas. El primer vuelo de la mañana que utilizará la nueva sala de recogida procede del Aeropuerto de Tenerife Norte.

Las obras, con un presupuesto de 1.381.987 euros, comenzaron en mayo de 2003 y finalizaron el pasado mes de octubre.

La nueva dependencia, con 3.500 metros cuadrados de superficie, cuenta con tres cintas de recogida de equipajes que tienen conexión directa con el patio de carritos, lo que supone una reducción del tiempo de espera del pasajero y el aumento en el número de vuelos que se pueden atender.

Con esta instalación, los pasajeros procedentes de otros aeropuertos canarios disfrutarán de una sala de llegadas más amplia y dotada con unos equipamientos modernos, lo que dará mayor fluidez al proceso de recogida de su equipaje.

#### **El mural de Arencibia**

El suelo y las paredes de la nueva dependencia están recubiertos de mármol, pero sin duda, lo que le imprime a esta sala una personalidad inigualable, es el mural '*El viento buen bailador*', del artista gran canario Jesús González Arencibia. La obra es un óleo sobre lienzo, de 2,45 x 2,90 metros, que el artista concibió, en 1948, para la terminal del antiguo Aeropuerto gran canario, y que ha pasado por un laborioso proceso de restauración.

La antigua sala de recogidas de equipajes para vuelos insulares se dedicará, una vez reformada y mejorada, a atender la llegada de pasajeros procedentes de vuelos internacionales.